

## Medienmitteilung

Salenstein, 1. August 2021

### ***Gemütliche Stimmung an den offenen Weinkellern***

***Am 31. Juli und 1. August öffneten im Thurgau 24 Winzerfamilien ihre Türen. Sie luden die Bevölkerung ein, im geselligen Rahmen ihre Weine zu entdecken und im Gespräch mehr über die Tropfen und ihre Produktion zu erfahren. Vor allem am Samstag, waren die Degustationsanlässe sehr gut besucht.***

Ein fröhliches Stimmengewirr dringt am Sonntagnachmittag aus dem Event-Raum von Huberwein. Wegen dem anhaltenden Regen findet die Degustation drinnen statt. «Gestern genossen wir das trockene Wetter draussen, aber heute ist es besser so,» erklärt Heidi. Roger erzählt gerade zwei Besuchern die Entstehungsgeschichte von einem ihrer Weissweinen. «Wir sind sehr zufrieden mit der Besucherzahl, denn uns ist sehr wichtig, dass wir genügend Zeit haben für die Kundschaft,» sagt Heidi. Was die Familie Huber besonders freut; es waren viele neue Gesichter unter den Gästen, die aufgrund des Projekts «Offene Weinkeller» auf sie aufmerksam geworden sind.

Wie bei Huberwein waren am vergangenen Wochenende noch bei 23 weiteren Thurgauer Winzerfamilien die Keller geöffnet. Mal gab es zum Wein noch Paella oder musikalische Unterhaltung, einfach so wie es zu der jeweiligen Winzerfamilie passte. «Insgesamt zeigten sich alle Teilnehmenden sehr zufrieden und hatten zahlreiche Gäste», freut sich Priska Held, welche vonseiten Branchenverband Thurgau Weine das Projekt mitbegleitet. «Es ist toll zu sehen, dass der Thurgauer Wein und die Arbeit dahinter auf so grosses Interesse stösst». Nun hoffen Winzer und Gäste auf besseres Sommerwetter, damit dann auch im kommenden Jahr ein feiner Tropfen den Weg ins Glas findet.



Bild: Roger erklärt den Gästen den Wein